

NIVEL 4 (21-30)

nº 21.-Cuando en 1.858 se hizo el Retablo de la Asunción, la imagen de Alta Gracia que presidía el Altar Mayor, fué llevada a la ermita donde tenía su sede la Cofradía de Alta Gracia. Con este motivo, la misma Parroquia, que había sido del título de Alta Gracia desde su fundación, pasó también a llamarse oficialmente de la Asunción; y de ahí que el encargado, llenase de sellos la hoja donde acababan las inscripciones de aquel título. (Libro 17 Defuncio



pueblo en el 36.



Nº 22

El Puente de La Reina, que se construyese circunstancialmente Por la Primavera lluviosa, cuando trasladaban el cadáver de la Reina Juana hacia Granada.

nº 23

Estado en que quedó después de cuatrocientos años casi a finales del Siglo XX.



Nº 24

Foto de la Virgen de Alta Gracia revestida, según estaba en el Retablo de su Iglesia, al ser incendiada en las Persecuciones de 1936. En el tema monográfico de Nuestra patrona, pueden verse la talla original, sedente, en comparación con el aspecto que tomaba al ser revestida.

nº.25.-Aspecto general de la Ermita de Alta Gracia y el Gran Teatro antes de ser incendiada.



nº.26.- Aspecto exterior de la nueva iglesia de Alta Gracia que viene funcionando como Parroquia desde los años 73-74.



Nºs 25 y 26



Nº 27. Columna que apareció abandonada en 1900, en los corrales traseros, (entonces Calle de Las Cabrillas) de la casa del Tribunal de la Inquisición, que por su entrada Principal hacía esquina en Calle Ancha con la entonces Granados, (hoy Calatrava); Columna que mi abuelo Jerónimo (el Cristiano) utilizó en el establecimiento de su 2º Horno, y fue sustento de la cubierta del Pozo del que se obtenía el agua para la Panadería hasta llegar el agua corriente pasado un cuarto del siglo XX. (EN EL DETALLE PUEDE LEERSE **SANCTA INQUISITION**)

Nº 28 Casa esquina Empedrada con la de Manifiesto, donde se proclamara a finales del XIX, el llamado **MAFIESTO DE MANZANARES** que redactase Cánovas del Castillo acompañando a las tropas del Levantamiento-

nº.29.- Última de las estaciones del antiguo Viacrucis que llevaba al Calvario por la calle aún llamada por ese nombre, y que era el más próximo a la vía del Ferrocarril a Ciudad Real. (Ya la enlucieron y taparon) Este Calvario y Vía Crucis funcionó desde que los franceses derribaron la ahora ermita de San Blas, hasta la Guerra del 36.

nº.30.- Casa del Rabadán, que fuera Secretario del Cabildo Parroquial, construida en 1.560; si bien el portón de una sola hoja que aún conocimos, fué sustituido por esta puerta de dos hojas más de nuestro siglo. Su ubicación hace esquina a las calles Soledad y Cruces; dando vistas a la Plaza que se llamó del Chorrero y Santa Quiteria; hoy Virgen de la Paz.-

29-30

